

# FPII

## Pemuda Luwu Utara Lolos ke Kompetisi Pemuda Pelopor Tingkat Nasional

Editor Jus - [LUWUUTARA.FPII.OR.ID](http://LUWUUTARA.FPII.OR.ID)

Jun 25, 2023 - 10:35



*Ryan Adam (tengah)*

LUWU UTARA -- Satu lagi pemuda asal Kabupaten Luwu Utara yang berhasil menorehkan prestasi membanggakan di Tingkat Provinsi Sulawesi Selatan. Mewakili Luwu Utara pada Kompetisi Seleksi Pemuda Pelopor Tingkat Provinsi, Ryan Adam berhasil keluar sebagai juara pertama, dan berhak mewakili Provinsi Sulawesi Selatan di Tingkat Nasional.

Kepala Dinas Pemuda, Olahraga dan Pariwisata (Disporapar), Jumail mappile, membenarkan lolosnya Ryan ke Kompetisi Pemuda Pelopor Tingkat Nasional. "Alhamdulillah, utusan Luwu Utara memperoleh nilai tertinggi pada Pemilihan Pemuda Pelopor Tingkat Provinsi yang diikuti 16 peserta se-Sulsel," ungkap Jumail, Jumat (23/6), di Masamba.

Jumail menyebutkan bahwa Ryan adalah pemuda pelopor yang bergerak di Bidang Pengelolaan Sumber Daya Alam, Lingkungan dan Pariwisata. "Ya, utusan kita ini berhasil menjadi pemuda pelopor dengan nilai tertinggi di antara 16 peserta lainnya, dan ia dinyatakan sebagai juara umum, dan berhak lolos ke tingkat nasional," ungkap Jumail lagi.

Terpisah, Kepala Bidang Layanan Kepemudaan Disporapar, Sulkifli Indra Arman, mengatakan, Kompetisi Pemuda Pelopor adalah ajang tahunan yang dilaksanakan Kementerian Pemuda dan Olahraga (Kemenpora) untuk mencari pemuda pelopor yang memiliki inovasi dan kreativitas di berbagai bidang, seperti pemberdayaan ekonomi, dan pariwisata.

"Ryan ini telah mengikuti tahapan tingkat kabupaten yang kemudian dinyatakan layak menjadi utusan Kabupaten Luwu Utara dan berhak mengikuti seleksi pemuda pelopor tingkat provinsi," pungkasnya. Diketahui, pemilihan pemuda pelopor tingkat provinsi adalah seleksi tahap kedua. Pemenang seleksi tahap kedua akan melaju ke tingkat nasional.

Sekadar diketahui bahwa seleksi Pemuda Pelopor Tingkat Provinsi Sulawesi Selatan 2023 ini telah dilaksanakan pada Senin 12 Juni 2023 di Dinas Pemuda dan Olahraga Sulawesi Selatan. Setelah mengikuti tahapan seleksi di Tingkat Provinsi, Ryan Adam berhak lolos ke Tingkat Nasional sebagai Calon Pemuda Pelopor Perwakilan Sulawesi Selatan. (LH)